

AltaFit crece en Madrid e invertirá un millón en un club de San Sebastián de los Reyes

La cadena de gimnasios de bajo coste ha aprobado una inversión de dos millones de euros adicionales para renovar su red de instalaciones.

Palco23
25 ene 2019 - 10:00

AltaFit vuelve a crecer en su principal área de influencia: la Comunidad de Madrid. La cadena de gimnasios de bajo coste ha firmado una nueva apertura en San Sebastián de los Reyes, donde invertirá un millón de euros. Este proyecto se suma a la apertura realizada a principios de semana en Gijón.

En concreto, el local se encuentra en el número 26 Paseo de Europa y cuenta con 1.800 metros cuadrados. El centro empleará a 12 personas y supondrá la apertura del club 21 de la compañía en la Comunidad de Madrid. En palabras de José Antonio Sevilla, director general de la compañía, "San Sebastián de los Reyes es una ciudad con un importante índice de práctica deportiva, sus principales impulsores son el Ayuntamiento y los clubes deportivos. Nuestra propuesta viene a completar la oferta deportiva local".

En paralelo, esta semana la compañía ha aprobado un presupuesto de dos millones de euros para invertir en mejoras y renovaciones de los gimnasios de la cadena, que opera en 56 ubicaciones. Además, la compañía prevé abrir nuevos centros en Guecho-Lejona (Bilbao), Cáceres, Granada, Pamplona, Burgos y Barcelona.

En la capital catalana ha adquirido un Fitness Place ubicado cerca de la Avenida Paralelo, como ya informó este diario. En Cáceres abrirá en el número 10 de la Avenida de España y en Granada lo hará en el número 17 de la Avenida de Juan Pablo II. En Pamplona crecerá en la Avenida de Sancho El Fuerte, mientras que en Guecho ganará presencia con un club en el número 29 de la Calle Amaia.

La compañía cerró 2018 con una facturación de 35 millones de euros gracias a la integración de la cadena Ifitness, adquirida por el fondo de inversión MCH, que también se hizo con el control de Altafit el año pasado. La empresa cerró el año con 130.000 clientes, 550 empleados y un resultado bruto de explotación (ebitda) de 8,4 millones de euros

